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Aide juridictionnelle barème

Par U cuttulesu, le 16/04/2014 à 00:35

Est-ce normal qu'un avocat touche une aide juridictionnelle d'un montant de 20 000€? 
Et en plus il a demand? 2000€. Est-ce normal.
Y-a-t-il des barèmes?
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